

a los suscriptores del boletín

Se ha cumplido con entregar, con esta edición, nueve números del Boletín en el año 1959. Las dos últimas ediciones se han considerado como números dobles: el 6-7 de 104 páginas, y el presente, de más modesto volumen.

Con la experiencia de este primer año, en 1960 entregaremos nueve ediciones regulares, y esperamos que la selección del material progrese aún cualitativamente. Necesitamos, en este sentido, la cooperación de todos los universitarios: decanos, directores de escuelas, de institutos y centros de investigación, profesores, estudiantes y personalidades administrativas, profesionales y escritores en las diversas especialidades que el Boletín trata. Para que esta cooperación sea eficiente, debe entenderse que el Boletín está destinado a servir cada vez más de enlace inteligente entre los universitarios; de medio de alta difusión educacional, científica, tecnológica y cultural; de agitador en el plano del desarrollo de las ideas, de las novedades y de los descubrimientos. Tal cooperación, que una vez más solicitamos, no incluye, en consecuencia, materiales que puedan absorber la prensa o publicaciones administrativas.

A cargo del Boletín continuarán, como hasta ahora, Enrique Bello, Luis Carreño y Jorge Teillier, Director y Redactores, respectivamente.

En circular que enviaremos durante los próximos días, avisaremos a los suscriptores la nueva tarifa de suscripción anual que, como se sabe, se carga sólo para los gastos de despacho de cada edición. A menos que se dé aviso en contrario, las suscripciones de 1959 se considerarán automáticamente renovadas para el periodo de 1960.

Los nuevos suscriptores deben solicitar su inscripción a Boletín de la Universidad de Chile, casilla 10 D, Santiago.